

FPII

36 Tahun Mengabdikan sebagai ASN, Kabag Umum Payakumbuh Zetriwardi Masuki Masa Pensiun

Linda Sari - PAYAKUMBUH.FPII.OR.ID

Jan 23, 2024 - 20:16



Zetriwardi, S.Pd resmi memasuki masa pensiun

Payakumbuh--Tak terasa 36 tahun mengabdikan sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), kini Kepala Bagian Umum Kota Payakumbuh, Zetriwardi, S.Pd resmi memasuki masa pensiun per tanggal 31 Januari 2024 mendatang. Suasana haru pun turut mewarnai peserta apel pagi terakhir baginya di lapangan hijau Balai

Kota yang dihadiri seluruh jajaran yang berkantor di lingkup Sekretariat Daerah Pemerintah Kota Payakumbuh, Senin, (22/01/24).

Dalam amanatnya, Pj Wali Kota Payakumbuh Drs. Jasman, MM selaku pembina apel turut menyampaikan salam perpisahan serta apresiasi atas dedikasi dan pengorbanan Zetriwardi yang telah mengabdikan selama 36 tahun sebagai Aparatur Sipil Negara.

"Memasuki masa pensiun adalah hal yang lumrah dan pasti akan datang bagi setiap aparatur negara. Hari ini salah seorang dari aparatur terbaik kita yakni bapak Zetriwardi telah memasuki masa purna tugasnya. Untuk itu atas nama Pj Wali Kota mewakili seluruh pegawai di lingkup Pemerintah Kota Payakumbuh, saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan," ucap Jasman.



Lebih lanjut Pj Wako Jasman mengatakan, jabatan hanyalah sebuah amanah dan titipan yang harus di jalankan dengan sebaik-baiknya. Untuk itu ia mengajak seluruh pegawai agar terus bekerja ikhlas dan maksimal dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Yang kekal itu hanya amal dan kebaikan, karena hal itu lah yang akan menyelamatkan kita ketika di hisab di akhirat kelak. Oleh sebab itu tak bosan-bosannya saya mengajak kepada kita semua untuk terus berbuat kebaikan. Karena setiap orang selalu ada masanya, hingga tiba waktunya untuk berpulang," ungkap Jasman.

Sementara itu, Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah Pemerintah Kota Payakumbuh Zetriwardi, S.Pd yang juga pernah melakoni profesi sebagai guru itu dalam sebutannya mengucapkan banyak terima kasih atas waktu dan kesempatan yang diberikan untuk menyampaikan salam perpisahan purna tugas sebagai ASN.

"Sebelumnya, perkenankan saya menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada bapak Wali Kota beserta seluruh jajaran yang hadir pada pagi yang cerah ini, atas arahan, kebaikan dan kerjasama yang terbina selama ini. Saya menyadari dalam mengemban tugas, tentu tak luput dari banyaknya kekurangan dan keterbatasan saya dalam menjalankannya. Atas hal tersebut, sebagai manusia biasa saya meminta maaf yang sebesar-besarnya. Semoga kedepan silaturahmi ini dapat terus terjalin," tukas Zetriwardi.

Apel pagi yang dihadiri oleh formatur lengkap itu diakhiri dengan pemberian ucapan selamat kepada Zetriwardi, S.Pd. (Ls).